

Les chemins du café à Santiago de Cuba s'ouvriront au tourisme



Santiago de Cuba, 17 déc. (RHC/ACN).- Le programme «Les chemins du café» destiné à préserver le patrimoine culturel des anciennes plantations dans la province de Santiago de Cuba s'ouvrira au tourisme.

Yaumara Lopez, chercheuse au bureau de l'historien de Santiago de Cuba, a précisé que le premier itinéraire sera inauguré l'année prochaine. Ce premier circuit comprend les premières plantations de café installées dans notre pays par des colons français qui fuyaient la Révolution d'Haïti, en 1791. Ce paysage archéologique a été déclaré par l'UNESCO Patrimoine de l'Humanité depuis l'an 2000.

La Fondation franco-belge Malongo et l'Union Européenne ont apporté leur collaboration à la mise en pratique du programme «Les chemins du café».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/115817-les-chemins-du-cafe-a-santiago-de-cuba-souvriront-au-tourisme>



Radio Habana Cuba